

Presentación del proyecto

Nuestro proyecto se basará en una empresa online llamada alquilerfree Creada por 5 alumnos de 1º de bachiller, en la que los usuarios podrán poner en alquiler los objetos que quieran, además pueden alquilarlos, los usuarios que pongan en alquiler objetos no tendrán que pagar tasas además de que si ellos desean por un módico precio pueden poner su anuncio en la portada para que venda más. Los productos de alquiler aparecerán ordenados por categorías, con una interfaz fácil de manejar para que cualquier usuario pueda utilizarla y disfrutar de sus servicios. Cualquier tipo de objeto se pondrá en alquiler, en caso del alquiler de ciertos objetos se necesite un trámite legal, este será hecho por nosotros para que el usuario se sienta cómodo.

La empresa empezará con una versión de beta(es una versión de una aplicación para pulir errores antes de sacar la versión final) de su aplicación en la que determinados usuarios podrán probarla, estos usuarios podrán acceder a la beta si han colaborado por medio de donativos durante la creación de la empresa, luego cuando la aplicación este optimizada saldrá ya al mercado, y se anunciará en redes sociales y por internet. Además se creará y probará un sistema por el cual los usuarios no puedan sustraer los productos, el cual se basará en que los usuarios tengan que poner una fianza y que acredite su dirección y el tiempo que tendrá en alquiler el objeto el cual será recogido por una empresa de transporte para llevar el objeto a su dueño.